

México debe mejorar la calidad del empleo: Jean Maninat (El Financiero 23/08/10)

México debe mejorar la calidad del empleo: Jean Maninat (El Financiero 23/08/10) Zenyazen Flores Lunes, 23 de agosto de 2010 La recuperación económica, clave para erradicar la informalidad. En fase final, la iniciativa priista de reforma laboral. Plantea "estricta" reglamentación del outsourcing. - MÉXICO DEBE ERRADICAR LA INFORMALIDAD: OIT Para México, la recuperación económica debe ser una oportunidad para implantar políticas que promuevan la creación de empleo decente y erradicar la informalidad, aseveró el director regional de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), Jean Maninat. Los nuevos pronósticos optimistas sobre la recuperación del crecimiento económico en América Latina y el Caribe deben ser una oportunidad para el país, principalmente en materia de empleo, subrayó. Sostuvo que "las nuevas previsiones ofrecen la oportunidad para aprovechar las lecciones aprendidas en la crisis e insistir en políticas que apunten no sólo a aumentar la cantidad de empleo, sino también su calidad, en una región donde arde la informalidad". En la inauguración de las nuevas instalaciones de la Oficina de la OIT para México y Cuba, en la colonia Anzures de la ciudad de México, recaló la importancia de aprovechar el crecimiento e insistir en políticas para lograr más y mejores plazas laborales. Al inaugurar la nueva sede del organismo internacional, a la que también asistieron el director de esa oficina, Germán López Morales, y el secretario del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, Maninat lanzó: "Estamos hablando de promover el trabajo decente." Recordó que la crisis tuvo un impacto más moderado en la región debido a las políticas aplicadas por los gobiernos para mitigar el problema, en su mayoría dirigidas a salvaguardar los empleos y el ingreso de las familias. Apuntó que la Tasa de Desempleo Abierto subió de 7.3 a 8.1 por ciento durante 2009, cifra menor a la prevista originalmente, según un reporte conjunto de la OIT y la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). Maninat consideró que con la nueva sede se cuenta con la infraestructura que permitirá responder de forma adecuada a las actividades y proyectos que el sector obrero realice para promover el empleo. Reforma laboral Por otra parte, la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC) señaló que se encuentra en la fase final del análisis de las más de cien propuestas presentadas en los siete foros regionales en los que se discutieron las posibles modificaciones a la Ley Federal del Trabajo (LFT). Su secretario general, Isaías González, comentó que se trabaja en la conformación del anteproyecto de reforma para que el Partido Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados de inmediato le dé curso en el próximo periodo ordinario de sesiones. Mencionó que entre las propuestas más recurrentes de modificaciones al marco normativo está readecuar el derecho procesal para disminuir el tiempo de los juicios laborales y pago de salarios caídos. Asimismo se plantea la "estricta" reglamentación del outsourcing para impedir que este esquema de contratación sirva para evadir impuestos y trastocar los derechos de los trabajadores, señaló el también diputado priista.